



2



1



3



1

### 3 グラウンドゴルフで世代間交流！

12月26日（月）、大崎町研修センターグラウンドでシルバー人材センター会員と大崎保育園児童との交流会が実施されました。

シルバー人材センターが世代間交流を目的に開催したもので、シルバー会員と子どもたちは、グラウンドゴルフを通じて交流を深めました。

参加した園児たちは、会員と和気あいあいの雰囲気の中、仲良くゲームを楽しみ、グラウンドには、大きな笑い声がひびき渡りとてもにぎやかな一日となりました。

### 1 ブルーに照らされたクリスマスイブ！

12月24日（土）、あすばる大崎において『駅長祭りブルーライトクリスマス』が行われました。

会場は、ブルーのイルミネーションで飾られ、幻想的な光がクリスマスイブの夜を照らしました。

本館南側に設置された特設ステージでは、菱田出身の鎌田竜一さんのライブが行われ、透き通る歌声に来場者は酔いしれました。

### 2 サンタさんに大喜び！

12月24日（土）、クリスマスイブの夜、町内にサンタが現れました。

サンタに扮したのは大崎町青年団員。『クリスマス大作戦』と名付けられたこの企画は、同青年団が「子どもたちに夢を」と行ったもので、保護者から預かったプレゼントを各家庭に届けました。

突然現れたサンタに子どもたちは、大興奮で「ありがとう」と目を輝かせていました。